



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE VACAS GALINDO
Cotacachi- Imbabura



ACTA N° 002- GADPRVG-RC

Vacas Galindo, 29 de abril de 2024

En la parroquia Vacas Galindo del Cantón Cotacachi siendo las 11:10 horas; en las instalaciones del GAD Parroquial de Vacas Galindo, ubicada en el centro poblado de la parroquia Vacas Galindo, previa convocatoria del presidente del GAD Parroquial, convoca a la comisión técnica para tratar el siguiente orden del día.

- 1.- Constatación del Quorum.
- 2.- Palabras de bienvenida a cargo del señor Presidente
- 3.- Elaboración y aprobación del informe de rendición de cuentas.
- 4.- Resolución
- 5.- Clausura.

Punto 1: Constatación del Quorum

Por medio de secretaria se procede a Constatar el quórum reglamentario con la asistencia de las siguientes personas:

Sra. Jimena Jácome, Sr. Miguel Ulcuango, Sr. Pedro Gómez, Sra. Yola Flores

Punto 2: Palabras de bienvenida a cargo del señor presidente

El Mgtr. Rolando Gómez da un saludo a todos los presentes y agradece la presencia, dando por instalada la asamblea.

Punto 3: Elaboración y aprobación del informe de rendición de cuentas.

La srta. Estefanía Cabascango da a conocer el POA 2023 y el PDOT parroquial a los asistentes.

La Sra. Yola Flores menciona que estos espacios son de mucha importancia para poder aportar al desarrollo de la parroquia en unión de todos los presentes y en coordinación con las autoridades del GAD.

El Sr. Miguel Ulcuango menciona que es importante la participación de todas las comunidades en estos eventos, ya que así podemos formar un buen equipo de trabajo.

El Sra Jimena Jacome agradece la invitación y menciona que esta dispuesta a trabajar en conjunto con todo el equipo de trabajo.

Dirección: Vacas Galindo – Frente a la plaza central
Teléfonos: 06-3052074/0992720862
E-mail: gadprvacasgalindo2023@gmail.com



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE VACAS GALINDO
Cotacachi- Imbabura**



Al ser encargada de la comisión de obras públicas, presupuesto y educación, e tenido la oportunidad de participar en mingas tanto comunales, parroquiales e institucionales.

En el tema de presupuesto informo que se trabajó con presupuesto prorrogado.

Punto 4: Presentación del Informe de Rendición de cuentas de la Sra. Ligia Garcés

La señora Ligia Garcés menciona que en la comisión deporte, cultura y turismo, en el tema deportivo se realizó 3 campeonatos por lo que pide se dé continuidad al campeonato nocturno que se realizó por primera vez en la Parroquia, en el tema cultural se participó en las fiestas patronales de las diferentes parroquias con el grupo de danza, en turismo se dio seguimiento al convenio firmado con la ESPE por parte de la Coganopare y Junta Parroquial.

Informa que algunas actividades han sido realizadas con autogestión.

Punto 5: Presentación del Informe de Rendición de cuentas de la Sra. Silvana Ulcuango

La señora Silvana Ulcuango que de acuerdo al Art.- 68 unas de las atribuciones de los vocales son:

- Intervenir con voz y voto en las deliberaciones de la Junta Parroquial.

Mediante la gestión realizada de acuerdo a la comisión de vialidad y producción se continuo con el mejoramiento de vías gracias al Gobierno Provincial de Imbabura y la colaboración de los señores Guevara quienes apoyaron con el material para el lastrado.

Fiscalizar el trabajo de mantenimiento vial.

Punto 06.- Presentación del Informe de Rendición de cuentas de la Sra. Rosa Gómez

La señora Rosa Gómez en la comisión de grupos prioritarios y salud se realizó las visitas a las personas más vulnerables de las diferentes comunidades y casco Parroquial.

De igual manera se dio el acompañamiento a las doctoras del puesto de salud a las diferentes brigadas programadas en las comunidades, entrega de kits de alimentos a personas adultas mayores y discapacidad con el fin de dar cumplimiento con los convenios firmados con el MIES.

Punto 07.- Presentación de Informe de Rendición de Cuentas Institucional y resumen de gastos por parte de la Srta. Estefanía Cabascango

Se realiza la presentación de gastos de acuerdo a las diapositivas presentadas en el Anexos1.



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL RURAL DE VACAS GALINDO**
Cotacachi- Imbabura



Punto 08. Presentación del Informe de Rendición de cuentas Institucional por parte del Mgtr. Rolando Gómez.

Se realiza la presentación de los proyectos y convenios ejecutados por el GAD Parroquial de Vacas Galindo de acuerdo a las diapositivas presentadas en el Anexos 1

Punto 09.- Espacio abierto para preguntas y respuestas

El señor Juan Carlos Chicaiza felicita por formar un buen equipo de trabajo, respecto a las mingas que se realiza en las diferentes comunidades se ve la unión de la gente y la colaboración del GAD.

Punto 10.- Clausura

Dando por agotados todos los puntos del orden del día, siendo las 17h29, se da por terminada la asamblea para constancia de lo tratado firma de los presentes.

 Sra. Jimena Jácome	 Sr. Miguel Ulcuango
 Sr. Pedro Gómez	 Sra. Yola Flores
 Mgtr. Rolando Gómez	